

CIRCULAR 48/2020
01/12/2020
DECANATO

En Arrecife a 01 de diciembre de 2020.

Estimado/a Colegiado/a,

Tal y como comunicamos en la Circular 33/2020 de fecha 16 de septiembre, Jesús Izquierdo, nuestro encargado de redes sociales y Web del COALZ durante más de 11 años, ha dado el relevo a Pedro Torrijos, quien hoy se incorpora al equipo.

Pedro Torrijos tiene una dilatada experiencia como comunicador y creador de contenidos (Manejo experto de redes sociales, creando y administrando una comunidad de más de 75.000 seguidores en Twitter y más de 1.800 en Instagram. Creador de #LaBrasaTorrijos, proyecto de divulgación de arquitectura en redes seleccionado por el Pabellón de España en la Bienal de Arquitectura de Venecia para la edición de 2021). Además, destacar su labor como Periodista de cultura, especializado en arquitectura con artículos y entrevistas traducidos a tres idiomas y publicados en medios como ICON Design - El País, Jot Down, Yorokobu o Internazionale. Cocreador, escritor y presentador del Podcast "Curiosidad Radical: el mito de Fuller", sobre Richard Buckminster Fuller, grabado con Podium Podcast (PRISA Radio). Finalmente mencionar su faceta como EDITOR WEB (edición web y manejo experto de Wordpress en revistas y blogs como Jot Down, Yorokobu o Madera y Construcción).

Desde esta Junta queremos trasladar nuestro más sincero agradecimiento a Jesús Ángel Izquierdo, por la gran labor de difusión de nuestro Colegio a nivel nacional e internacional. Gracias a su empeño y dedicación, así como el rigor y profesionalidad mostrada, ha logrado posicionar a un Colegio de poco más de 100 colegiados en la vanguardia de la comunicación de los Colegios de Arquitectos de España.

Tanto la web del Colegio como las RRSS han nacido y crecido con él, haciendo posible que la labor del Colegio haya traspasado fronteras, sabiendo transmitir la labor de cada una de las Juntas a las que ha acompañado. Todo este trabajo merece un gran reconocimiento, y desde el COALZ estaremos siempre agradecidos.

Le deseamos toda la suerte en sus nuevos proyectos, y esperando seguir contando con él en otras iniciativas. ¡Gracias compañero!



Fdo.: **Miguel Ángel Fuentes, Arquitecto.**
DECANO del Colegio Oficial de Arquitectos de Lanzarote